



ほ う な い

誰かのために行動することの素晴らしさ

校長 見原 仁

上の写真は、大谷翔平選手が寄贈してくださったグローブを使って野球をしているところです。子どもたちはいただいたグローブを使って楽しそうに野球をしていました。この写真を撮影したのは2月5日です。例年であれば、この時期に外で野球ができることなどあり得ません。暖冬を喜ぶ一面、次の夏の暑さは大丈夫かな、と心配しています。

私は毎朝校門に立って、登校する子どもたちにあいさつをしています。その時間帯に、児童会運営委員の子どもが掲揚塔に校旗を掲揚します。その際、掲揚用のひもがねじれているため、校旗が一番上まで上がらないときがあります。これまでも、そのことに気付かず、校舎へ戻っていく子どもがいました。

2月半ばのことです。校旗が一番上まで上がっていないので、私は一度旗を下に下ろしました。その時、スクールバスが到着したので、バスの方へ向かいその場を離れました。すると、旗が下りていることに気付いたある6年生が、掲揚塔のひものねじれを直し校旗を上げてくれました。私はその6年生に「ありがとう。」と伝えました。

翌日、再び校旗が同じ状況になっていたため、私が旗を下ろすと、前日とは別の6年生が校舎内からやってきて、「校長先生、直します。」と声を掛けてくれました。「どうしたの？よく気付いたね。」と話すと、「3階から見たら、旗が上まで上がっていませんでした。」と話してくれました。「素晴らしいね。ありがとう。」と伝えました。

さらに翌日、5年生の運営委員が校旗がなかなか上がらず苦勞をしていると、登校してきたまた別の6年生が手伝っている姿を見ました。その後、私は担任にこの3人がしたことを知っているか、と尋ねましたが、当然担任は知りませんでした。

この6年生3人は、誰かから頼まれてこの行動をしたわけではありません。自ら進んで行動しているのです。本当に素晴らしいことです。加えて「一人でもやる」「仕事を最後までしっかりやり遂げる」という視点からも素晴らしさを感じ、本当に感動しました。

この行動で、自分が得をすることはありません。おそらくそんなことは考えていないでしょう。誰かのために行動する、自分がこれまでやってきたことを貫くためにやっているのだと思います。その思いは崇高であり、大変素晴らしいことだと思います。

この成長の背景には、ご家族が毎日お子さんを温かく、時に厳しく育ててくださったおかげです。本当にありがたく思います。また、担任が子どもたち一人一人を大事に思い、育てたこともきっとよい影響を与えていることと感じています。

今年度もあと1ヶ月。子どもたちの素晴らしさをたくさん見つけていこうと思います。

第12号
村上市立保内小学校
強い力 豊かな心
〒959-3107
村上市下鍛冶屋 264-2
TEL 0254-62-2302
FAX 0254-62-5553
school@honai.murakami.ed.jp

学習参観に足を運んでいただきありがとうございました



2月8日（木）は学習参観でした。生活科、国語、外国語活動、音楽、総合的な学習の時間、学活と、学級によって教科は様々ですが、子どもたちは熱心に学習したり発表したりしていました。自分ができるようになったこと、音読発表や総合的な学習で学んだことの発表など、個人の発表が多かったです。子どもたちは、ご家族の参観により、緊張感もあったと思いますが、堂々と発表する姿に感心しました。

同時に書き初め展も行いました。多くの保護者の皆様からご覧いただきました。ご多用のところ、また、大変寒い中、子どもたちの学びの様子をご覧いただき、大変ありがとうございました。

6年生へ感謝の気持ちを伝えよう



5年生が中心になって、6年生へありがとうの気持ちを伝える取組を行っています。

2月5日（月）6日（火）は、6年生へありがとうのメッセージを縦割り班で書きました。1年生はじめどの学年も心を込めて一生懸命書いていました。

2月13日(火)～21日(水)までは、縦割り班で昼休みに遊びました。鬼ごっこ、風船バレーをして楽しみました。どの班も、楽しそうに遊んでいる姿が印象的でした。また、5年生が児童玄関、6年生教室の飾り付けもしました。1～5年生は、お世話になった6年生に感謝の気持ちを表そうと様々な準備を行っています。2月28日(水)は6年生の卒業を祝う会です。当日が楽しみです。

3年生がそろばんを習いました



2月13日(火)3年生の算数の学習として、そろばんを教えていただきました。先生は、小島佳紀様です。他の学校でも教えてくださっているそろばんの先生です。子どもたちは、小島先生の話術に引き込まれながら、楽しそうに学んでいました。3年生のどちらのクラスからも、笑い声と「楽しかった」という声が聞かれました。短い時間でしたが、学びの多い時間になりました。

6年生が荒川中学校体験入学へ行ってきました



1月30日(火)6年生が荒川中学校へ体験入学に行ってきました。

控え室で一日の流れの説明を聞き、中学生が学習しているところを参観しました。その後、数学と英語に分かれて中学校の先生から授業をしていただきました。とても楽しい授業で、6年生は多くの笑顔を見せていました。

最後に、中学1年生の皆さんから中学校での学習や部活動について説明を受けました。6年生は、実際に見たり体験したりすることで、中学校生活を具体的にイメージできたようです。中学校に着いたときと帰るときの表情が明らかに異なり、いい表情で帰ることができました。荒川中学校の生徒の皆さん、先生方に感謝申し上げます。

4～6年生に読み聞かせをしていただきました。



2月14日(水)「夢絵本☆野いちご」の皆様から、4～6年生に本の読み聞かせをしていただきました。子どもたちは、お話をよく聞いていました。今回は4～6年生でしたが、1～3年生にも読み聞かせをしていただいています。

野いちごの皆様からは「子どもたちの話の聞き方がとてもいいですね」といつも褒めていただきます。野いちごの皆様の本の選定と読み方が上手なおかげです。感謝申し上げます。

度會 (わたらい) 美貴子教諭が入籍し高橋になりました！



このたび、縁があって1月に入籍しました。苗字は変わりましたが、保内小学校では、今まで通り「度會」のままでいきたいと思えます。子どもたちからたくさん声をかけてもらい、保内小学校の子どもたちの温かさを感じました。気持ちを新たに頑張ります。今後ともよろしくお願ひします。

大久保夏希教諭がお休みします

5年2組担任 大久保夏希教諭が、産休にはいりました。



第一子出産のため産休にはいらさせていただきます。たくさん子どもたちから声をかけてもらったこと、お腹を優しく撫でてくれたことがとてもうれしかったです。元気な赤ちゃんが生まれたと報告ができるようにがんばります。ありがとうございました。